

Andrea Lemberg und Marcel Drewes Sieger in Oelde



Die Siegerinnen der Damenwertung mit Sportleiter ADAC und Turnierleiter Werner Lücke. (v.l.): Horst-Helmuth Bube, Sabine Jentsch, Andrea Lemberg, Beate Rost, Werner Lücke.

Mit Erfahrung und Know-how hat der ADAC-Ortsclub den diesjährigen Endlauf des ADAC-Turniersport-Cups durchgeführt. Dabei erwies sich die Entscheidung der Verantwortlichen des AC-Oelde, Carsten Winkler und Werner Lücke als goldrichtig, das Turnier vom angestammten Gelände im Industriegebiet mitten in die Stadt, auf das Firmengelände von Haver&Boecker, zu verlegen. Die mehr als großzügige Unterstützung der Firma machte es möglich, die vorhandene Infrastruktur wie perfekt ausgestattete Tagungsräume, Toiletten und weitläufige Parkplätze für diesen Endlauf zu nutzen. Insbesondere aber war es im Innenhof der Firma möglich, einen anspruchsvollen und kompakten Parcours aufzubauen, der eine reizvolle und schwierige Herausforderung für

die Endlaufteilnehmer war. Auch das Umfeld war dem AC-Oelde wohlgesonnen, denn an beiden Turniertagen strahlte die Sonne mit allen Beteiligten um die Wette und zudem war am Freitag in Oelde auch HET mit allerlei Unterhaltung in der Stadt.

Platz drei bei den Damen konnte sich Beate Rost sichern, auf Platz 2 fuhr Sabine Jentsch. Andrea Lemberg erreichte den Titel bei den Damen. Bei den Herren erreichte Marcel Drewes den 1. Platz vor dem Zweitplatzierten David Wieder und Christian Oswald auf dem dritten Platz. In der Mannschaftwertung wurde der ADAC Württemberg erneut Sieger vor der Mannschaft des ADAC Westfalen und der drittplatzierten Mannschaft des ADAC Weser-Ems.